
Superficie 95 m²

Référence 11132

Prix 295 000 €

St-Saturnin-lès-Apt
Maison à vendre (84490)
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Saint-Saturnin-les-Apt, au coeur du village, appartement en duplex d'environ 95 m²

de surface utilisable, rénové avec des prestations de qualité dans un esprit loft.Une

entrée commune mène au dernier  niveau de cette  authentique maison de village,

on découvre un vaste espace à vivre comprenant une cuisine équipée ouverte sur

le séjour. Chambre I avec salle d'eau et chambre II avec salle d'eau, wc visiteurs.A

l'étage,  salon  TV  bénéficiant  d'une  vue  sublime  sur  les  toits  et  la  vallée  du

Luberon.Une  grande  fenetre  s'ouvre  en  totalité,  ce  qui  donne  le  sentiment  de

bénéficier d'un balcon sur le ...

Saint-Saturnin-les-Apt, in the heart of the village, duplex apartment with approx. 95

m² of usable floor space, renovated to a loft-like quality.A shared entrance leads to

the top floor of this authentic village house, where you'll discover a vast living space

comprising  a  fitted  kitchen  opening  onto  the  living  room.  Bedroom I  with  shower

room  and  bedroom  II  with  shower  room,  guest  wc.Upstairs,  a  TV  lounge  with

sublime views over the rooftops and the Luberon valley.A large window opens out

completely,  giving  the  feeling  of  a  balcony  overlooking  the  Luberon.Comfort:

reversible air ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES
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